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НТС

В повестке – три основных вопроса

В ВолгГТУ прошло очередное заседание НТС, провел которое первый проректор

Александр Валентинович Навроцкий.

Рассмотрев несколько монографий, были заслушаны доклады по трем основным вопросам

повестки дня.

Об итогах изобретательской работы в ВолгГТУ и его филиалах за 2016 год рассказала

начальник отдела интеллектуальной собственности Нина Николаевна Кондратьева.

В минувшем году в ВолгГТУ получено 253 охранных документа, в том числе 172 патента, 79

свидетельств о регистрации программ, 2 свидетельства о регистрации БД, из них более 100 –

с участием студентов. Что касается филиалов, то ВПИ получено 30 патентов и 4

свидетельства, КТИ – 19 свидетельств. В планах на текущий год эти показатели не снижать.

Подробно о том, как обстоят дела с научно-исследовательской работой в Камышинском

технологическом институте и каковы перспективы ее развития доложила заместитель

директора по НР КТИ Маргарита Владимировна Назарова. Начала она свое сообщение с

кадрового потенциала института (в КТИ работает 73 преподавателя), количества защит

диссертаций (в минувшем году их было две), объема выполнения хоздоговорных НИР и

грантов.

Учеными института в 2016 году опубликовано 157 статей в центральной и зарубежной

печати, 5 монографий. В науке активное участие принимают и студенты: взять, к примеру,

разработку студенческого научно-технического бюро «Вымпел» солнцекат «Турист», или

создание в декабре конструкторского бюро «Креатив», на которое возлагают большие

надежды. В завершение Маргарита Владимировна рассказала о планах и перспективах на

текущий год.

Кроме того, на совещании были представлены стратегические проекты опорного

университета по модернизации научной и инновационной деятельности университета.

Доцент кафедры АУ Андрей Евгеньевич Гаврилов рассказал о проекте «Конвейер

инноваций», цель которого «формирование элементов инновационной экономики региона за

счет эффективной коммерциализации пакета научных разработок опорного университета,

реализации задач импортозамещения, развития технологического предпринимательства и

экосистемы инноваций».

Еще один проект «ПолиSсienсе» представил Александр Васильевич Малолетов (профессор

кафедры ПМ).

Полная версия на сайте ВолгГТУ.
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